

# Saar-Mobil GmbH

# Änderung Buspläne

## Abschluss der Bauarbeiten zwischen Birkenfeld und Dienstweiler

Wir werden ab Dienstag, den 01.12.2020 wieder zum regulären Fahrplan der Linie 646 (zuletzt vor den Sommerferien angewandt) zurückkehren. Die vor dem Hintergrund der Corona-Epidemie zusätzlich durchgeführten Fahrten bleiben unverändert.

**Änderungen ergeben sich für Schülerinnen und Schüler aus Dienstweiler und Hoppstädten (insb. Haltestelle Kapelle):**

- **Hinfahrten:** Änderungen nur im Minutenbereich, es kommt nicht mehr der „gewohnte“ Bus, sondern ein anderer.
- **Rückfahrten:** Schülerinnen und Schüler aus Hoppstädten (insb. Haltestelle Kapelle) und Dienstweiler benutzen bitte ab Dienstag, den 01.12.2020 immer den Bus der Linie 646 in Richtung Frauenberg:
  - o Freitag 11:15 ab Bussteig D
  - o Montag bis Freitag 13:05 ab Bussteig A
  - o Montag bis Freitag 14:55 ab Bussteig D
  - o Dienstag und Donnerstag 16:40 ab Bussteig D